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Commémoration du 80ème anniversaire du débarquement le 7 juin 2024  

en présence du Général Allvin  



Sommaire
 

1 

 

Sommaire………………….…………………………………………………….page 1 

Mot du Maire…………………………………………………………………….page 2 

La Municipalité….…...………………………………………………………….page 3 

 Réunions du Conseil municipal……………………………………………...page 4 

Buget 2024………….…….……………………………………..………………page 5 

Conseil des jeunes…………………….…………………………..………page 6 à 7 

Réalisations et évènements 2024 …………………………………..…….page 8 à 9 

Projets en cours………..………………………...….………………….…….page 10 

École………………………………………………………………….….pages 11 à 12 

Vie associative.……….……………………………………………………….page 13 

État civil 2024……………….……………………………………………...….page 14 

Infos diverses……………………………………………………………........page 15 

Commémoration 80ème……………………...………………...…..….page 18 à 20 

Rétrospective  2024…………………………………………………...pages 21 à 24 

Commerçants et Artisans…………………….………………………pages 25 à 26 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



Le Mot du Maire

2 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
. 
 

      Guy LESÉNÉCHAL



La Municipalité

3 
 

 

 

 
 

 

 

LA COMMUNE de Négreville emploie 3 personnes : 
 

               Service administratif  :  Dominique BRIEN, secrétaire générale de mairie 
 
              Services techniques  :   Yann DAVY, adjoint technique, travaux d’entretien des bâtiments et des espaces verts 

                                          Sylvie BAUDIN, adjoint technique, régisseuse des salles et entretien mairie 
 

 Le personnel de l’école et cantine a été transféré au Syndicat scolaire entre Douve et Gloire le 01/04/2024. 

LE CONSEIL MUNICIPAL se compose de 13 membres élus en 2020:  

 

Monsieur le Maire Guy LESÉNÉCHAL 
 
Madame la 1ère Adjointe et Déléguée communautaire Anne  
MADELEINE chargée des Affaires Scolaires, de la communication 
et du Conseil Municipal des Jeunes 

Monsieur le 2ème Adjoint Pierre RIMBEAU chargé du suivi des 
travaux 

Madame la 3ème Adjointe Sophie LEGRAND chargée des relations 
avec les Associations, la gestion du cimetière communal et de 
l’organisation des fêtes et cérémonies 

Monsieur le délégué à l'entretien des voies communales et 
chemins  Louis LAMARRE 

Mesdames, Messieurs les conseillers municipaux :  Fanny BESSIN, 
Brigitte CHAULIEU, Agnès DUMONT, Denis FLORIAN, Christèle HYVER, Claude JOYEUX, Francis MARTIN et Delphine ROBIN

Commission aff. sociales et gérontologie Guy Lesénéchal, Sophie Legrand, Brigitte Chaulieu, Christèle Hyver et Fanny Bessin 
Commission d'Appel d’offres Guy Lesénéchal ,Pierre Rimbeau, Claude Joyeux, Louis Lamarre 
Commission des Finances  Guy Lesénéchal ,Sophie Legrand, Denis Florian, Pierre Rimbeau, Anne Madeleine 
Commission des Travaux  Guy Lesénéchal , Pierre Rimbeau, Louis Lamarre, Claude Joyeux, Francis Martin, 

Delphine Robin, Brigitte Chaulieu 
Commission « Cimetière/ Eglise » Guy Lesénéchal , Sophie Legrand, Pierre Rimbeau, Francis Martin, Claude Joyeux, 
Commission scolaire Guy Lesénéchal , Anne Madeleine, Fanny Bessin, Agnès Dumont, Christèle Hyver 
Commission « Communication » Guy Lesénéchal , Anne Madeleine, Denis Florian, Delphine Robin, Agnès Dumont 
Commission Urbanisme Guy Lesénéchal, Anne Madeleine, Agnès Dumont 
Commission « Conseil des jeunes » Guy Lesénéchal, Anne Madeleine, Fanny Bessin, Agnès Dumont 
Groupe de travail « conciergerie rurale » Guy Lesénéchal, Anne Madeleine, Brigitte Chaulieu, Delphine Robin 
Groupe de travail « City Stade/Aire de Jeu » Guy Lesénéchal, Anne Madeleine, Fanny Bessin, Denis Florian 

Permanences secrétariat : 
Lundi et vendredi : 14h00 - 17h30 
Mardi et jeudi         : 09h00 - 12h30 

 

 02 33 40 04 98 
mairie.negreville@wanadoo.fr 

Permanences du Maire :   
Mardi et jeudi  de 11h30  à 12h30 
☏ 06 98 76 30 10 ou 02 33 40 68 08 

 
Rendez-vous possible sur demande avec les adjoints : 

 
Anne MADELEINE   
Pierre RIMBEAU      
Sophie LEGRAND    
 

☏ 02 33 95 07 08 
☏ 06 89 96 92 88 
☏ 02 33 03 36 52 
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Vous trouverez ci-dessous le résumé des conseils municipaux de l’année 2024 : 

 
Conseil du 23 janvier 
Il a été : 
- approuvé les statuts modifié du syndicat scolaire « Entre Douve 
et Gloire », 
- approuvé la mise en place des feux tricolores au carrefour de 
la RD 902 et de la RD 146, 
- donné accord au transfert du pouvoir de police de la publicité 
extérieure à la Communauté d’Agglomération du Cotentin, 
- défini l’identification des zones d’accélération des énergies 
renouvelables, dans le cadre de la loi APER, 
- donné accord pour conclure une convention avec la clinique 
vétérinaire de Bricquebec afin d’organiser la garde et les soins 
aux animaux en dehors des heures d’ouverture de la mairie et de 
la fourrière, 
- donné accord pour la mise à disposition de la salle Beaudoin 
pour des cours de pilates, moyennant contre- partie, 
- autorisé le maire à engager, liquider et mandater les dépenses 
d’investissement 2023, dans une certaine limite,  
- validé le devais COISNARD pour le remplacement de la 
couverture du bâtiment annexe du logement 3 de la Croix Jacob. 
 
Conseil du 26 mars 
Il a été : 
- désigné les délégués du syndicat scolaire « Entre Douve et 
Gloire », 
- décidé de souscrire un contrat de maîtrise d’œuvre dans le 
cadre de la réhabilitation de l’ancienne cantine, 
- décidé de lancer le projet d’aménagement d’une aire de loisirs, 
- renouvelé la convention FDGDON pour la lutte contre les 
frelons asiatiques, 
- décidé des travaux de voirie, 
- décidé de l’achat de stores pour les fenêtres de la garderie 
périscolaire. 
 
Conseil du 9 avril  
Il a été : 
- approuvé le compte de gestion du budget communal de l’année 
2023 et le compte administratif de l’année 2023, 
- voté à l’unanimité le budget primitif 2024, 
- décidé le maintien des taux d’imposition, 
- décidé le remplacement de matériel informatique de la mairie. 
 
Conseil du 27 mai 
Il a été : 
- attribué les subventions pour l’année 2024, 
- décidé des travaux d’isolation et d’électricité pour 
l’aménagement de la salle de motricité en salle de classe, 
- décidé de différer le projet de commerce rural, et d’inclure dans 
le projet de rénovation du bâtiment de l’ancienne cantine 
l’aménagement du rez-de-chaussée en une potentielle salle de 
classe, 
 
 
 
 

 
- passé une convention avec la ville de Valognes, afin que les 
enfants de la commune y soient accueillis sur les mois de juillet 
et août, 
- décidé la sauvegarde externalisée des données informatiques 
de la Mairie, 
- approuvé le règlement mis à jour de la salle des fêtes. 
 
Conseil du 8 juillet 
Il a été : 
- augmenté le temps de travail du poste d’adjoint technique 
territorial, suite au transfert d’une partie des compétences au 
syndicat scolaire « Entre Douve et Gloire », 
- attribué le marché de l’aménagement des feux tricolores du 
carrefour RD902, 
- approuvé des travaux de voirie, 
- donné un accord de principe afin d’équiper le personnel 
communal d’un dispositif d’alerte, 
- décidé de modifier les tarifs des salles des fêtes et Beaudoin, 
- donné pouvoirs à M. le Maire afin de signer la convention de 
mise à disposition des bâtiments communaux au du syndicat 
scolaire « Entre Douve et Gloire », 
 
Conseil du 17 octobre 
Il a été : 
- décidé d’accepter les nouvelles conditions du contrat 
d’assurance statutaire du personnel communal, 
- décidé de la participation aux contrats prévoyance et mutuelle 
santé du personnel, 
- approuvé le rapport de la commission locale d’évaluation des 
charges transférées (CLECT) 
- donné accord pour la mise à disposition de la salle Beaudoin 
pour des répétitions théâtrales, moyennant contre-partie, 
- décidé de ne pas donner suite à une proposition de 
remplacement des éclairages publics de la Croix Jacob, 
- présenté l’avant-projet de réhabilitation du bâtiment de 
l’ancienne cantine et logement. 
 
Conseil du 2 décembre 
Il a été : 
- débattu des orientations générales du projet d’aménagement 
et de développement durable (PADD) du plan local d’urbanisme 
infracommunautaire, 
- accepté les conditions prévues dans le projet de convention de 
participation financière pour les enfants de Négreville qui 
fréquentent l’accueil de loisirs de Sottevast, 
- accordé une aide financière à l’AS NEGREVILLE, 
- décidé des travaux de voirie, 
- décidé de faire appel à un maître d’œuvre
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Investissements prévus et réalisés en 2024
Libellé  Prévu   Réalisé  

SITE INTERNET 2 448 €  2 172 € 
MATERIEL INFORMATIQUE MAIRIE 2 100 € 2 044 € 
MOBILIER MAIRIE 700 € 629 € 
LOGEMENTS PONT CAPITAINE  ET MAISON BAUDOUIN 14 848 €  13 393 € 
ACQUISITION MATERIEL DIVERS             3 671€   3 668 € 
GROUPE SCOLAIRE           31 468 €  31 468 € 
TRAVAUX VOIRIE COMMUNALE           2 629 €  2 628 € 
MATÉRIEL INCENDIE           8 400 €  8 400 € 
BATIMENT CANTINE-GARDERIE        150 000 €  2 482 € 
RESTAURANT SCOLAIRE        104 246 €  99 959 € 
MATERIEL RESTAURANT SCOLAIRE 3 800 € 3 145 € 
CROIX DES CROISETTES 1 500 € 1 400 € 
FEUX TRICOLORES 100 000 € 49 905 € 
AIRE DE LOISIRS 240 000 € 0 € 

Total 665 810 € 221 293 € 

               

€-
0%

€574 816 
53%

€117 630 
11%

€396 543 
36%

Recettes d'investissement 

Solde reporté

Virement de la
section de fonction

Dotations

Subventions

37 554.00 € 
3%

665 810.00 € 
61%

6 722.00 € 
1%

384 124.00 € 
35%

Dépenses d'investissement   

Remboursements
empunts

Acquisitions,
travaux

Subventions
equipement

solde reporté

€198 970 ; 
10%

€175 000 ; 
9% €7 000 ; 0%

€574 816 ; 
29%

€6 722 ; 0%

€1 019 746 ; …

€9 131 ; 1%

Dépenses de fonctionnement

Charges à caractère
général
charges de personnel

atténuations
produits
Virement à section
d'investissement
op. ordre

autres charges

intérêts emprunts

€1 401 959 ; 
70%

€1 500 ; 0%

€1 800 ; 0%

€143 976 ; 
7%

€268 562 ; 
14%

€125 490 ; 6% €48 100 ; 3%

Recettes de fonctionnement

Excédent antérieur
reporté
atténuation charges

Produits services

Impôts et taxes

Fiscalité locale

Dotations,
participations
Autres produits
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En 2024 le conseil municipal des jeunes a été 
présent aux nombreux évènements qui 
ponctuent la vie municipale : commémoration 
du 11 novembre, du 08 mai, du 06 juin 1944. 
Nous remercions vivement les parents qui ont 
pris part à l’accompagnement de leurs enfants 
sur ces temps forts.  

Cette dernière commémoration a eu une saveur 
toute particulière où Mr le Maire Freddie BEALE 
a pu s’entretenir avec le Général de l’Armée de 
l’air américain dans sa langue maternelle.  

 

 

Le conseil municipal des jeunes s’est réuni 3 fois en 2024. Ils ont mené à bien leur projet de réflexion sur le city stade. 
Accompagné par les membres de la commission « conseil des jeunes », ils ont pris part au projet municipal d’aire de 
jeux en apportant leurs regards de futurs utilisateurs : choix des  jeux à installer, choix des  couleurs du city et de son 
niveau d’équipement. Ce projet sera poursuivi par les nouveaux élus à partir du mois d’octobre 2024.  
Les jeunes menés par leur Maire Mr Freddie BEALE ont également souhaité la reconduction de  leur action 
écocitoyenne d’une randonnée à pied ou à vélo « contre les déchets ». ils ont contacté les ambassadeurs du tri et 
Manuel MAS a de nouveau répondu favorablement à leur invitation. Ils ont également réalisé des affiches mais le jour 
prévu, le 1er septembre, une météo calamiteuse (orage et pluie) les ont obligés  à annuler cette action…  
Mais visiblement le nouveau conseil des jeunes semble partant pour la reconduire… Affaire à suivre ! 

 

Les jeunes élus en 2024 ont donc vécu  leur dernière année de mandat. 
Celle-ci a été marquée par une journée forte en émotion ! En effet à 
l’occasion de l’inauguration du bâtiment du restaurant scolaire, ils avaient 
pu faire la connaissance de Mr le député Stéphane TRAVERT et de Mr el 
sénateur Sébastien FAGNEN Journée citoyenne à Paris. Ces derniers les ont 
invités à venir voir leur lieu de travail et d’exercice de leur fonction d’élu de la 
République. C’est donc avec un certain enthousiasme et d’appréhension 
que les Jeunes accompagnés par les membres de la commission « conseil 
des jeunes » et par les membres volontaires du conseil municipal des 
adultes se sont rendus à Paris en train le 04 mai 2024.  
Au programme chargé : visite du Sénat effectuée par Mr FAGNEN guide du 
jour, puis repas partagé ensemble dans les salons du Sénat. Cela fut 
l’occasion d’échanger sur le rôle des sénateurs, le fonctionnement du Sénat 
et de découvrir l’envers du décor.  
L’après-midi visite en autonomie de l’Assemblée nationale puis excursion à 
pied dans Paris pour voir la Tour Eiffel. Enfin retour en bus puis voiture à 
Négreville.  
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Cette mandature achevée, une nouvelle élection a été organisée.  
Un courrier a été adressé à chacun et chacune des électeurs/électrices (jeunes scolarisés 
en classe du CM1 à la 5ème et habitants Négreville) , une présentation a été faite dans 
l’école de Négreville ainsi qu’au collège de Bricquebec. Après accord de leurs parents 18 
jeunes se sont portés candidats. Ils ont réalisé une affiche de présentation et/ou une vidéo 
pour convaincre leurs camarades de voter pour eux. 
 Le scrutin s’est tenu en 3 fois bureau de vote à l’école de Négreville, au collège Marcel 
Grillard et à la mairie. Le dépouillement s’est déroulé le vendredi 18 octobre dans une 
atmosphère joyeuse et studieuse : 11 jeunes ont été élus ! Bravo  à eux ! 

 

De gauche à droite : Malo DANIELOU ancien conseiller présent pour la « passation de pouvoir », Freddie BEALE, 1er adjoint, Paul 

GAUTHIER, Mathilde LANGREZ, Alban SIMON, Alice DUBOST, Louane GIROT, Jule MOINE, Thibaud MADELEINE, Jade MOINE 2ème adjointe 

et Clarence MADELEINE maire du CMJ. 

Le 09 novembre 2024, les jeunes élus se sont réunis pour la 1ère fois. En présence des anciens élus, une passation de 
pouvoir s’est effectuée entre les aniciens et le nouveau conseil. Cela a été l’occasion d’échanger et de se voir remettre 
un pin’s arborant les couleur du drapeau républicain et des initiales « C.M.MJ. » S’est ensuite déroulée l’élection du 
maire des Jeunes ainsi que de ses adjoints. Nous félicitons donc Clarence MADELEINE Maire des jeunes ainsi que 
Freddie BEALE et Jade MOINE respectivement élus 1er et 2ème adjoints. 

Ensuite une réflexion s’est portée sur le rôle des jeunes lors de la commémoration du 11 novembre ainsi que sur les 
futurs projets à mettre en œuvre. La journée s’est poursuivie par un pique-nique partagé puis une visite du patrimoine 
remarquable de la commune : le château du Pont Rilly. Nous remercions chaleureusement les propriétaires Mr et 
Mme Roucheray pour leur gentillesse, leur disponibilité et leur approche pédagogique pour la visite qui a laissé de 
souvenirs mémorables à nos jeunes. 

Le 28 novembre, invités par les jeunes du Conseil municipal de Sottevast, nos jeunes élus sont allés à la rencontre 
d’autres élus pour partager leur expérience et leurs idées. Après des échanges nourris avec Mr FAGNEN sénateur de 
la Manche, Mr TRAVERT, député de la circonscription, Mme MARTIN-MORVAN conseillère départementale, les jeunes 
ont aussi discuté avec leurs homologues sottevastais. Cette première rencontre ne sera sans doute pas la dernière…. 
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01 janvier 2024 : Mise en ligne du site internet de la Commune.  
 
Vous y trouverez en version dématérialisée pour les 
informations suivantes. L’avantage ? Ces informations 
sont mises à jour régulièrement et vous pourrez par 
exemple y trouver un calendrier des réservations de la 
salle des fêtes ou encore un lien vers les services 
publics pour vos démarches en ligne (exemple de la 
carte nationale d’identité) ou encore les informations 
concernant notre école. Ce site vient en complément 
de l’application « Panneau Pocket »qui vous diffuse les 
informations telles que les vigilance Météo, les 
changements d’horaire d’ouverture de la mairie. Vous 
trouverez ci-dessous/ci-contre une arborescence du 
site. Nous vous souhaitons une bonne navigation et 
n’oubliez pas de télécharger l’application Panneau 
Pocket « l’info de votre mairie en temps réel dans votre 
poche ! » 
 

13 mars 2024 : Mise en place des boîtes à lire  

Elles se situent à la Croix Jacob (adossée à l'abri bus) et dans le bourg sur le côté gauche de la Mairie  
2 boites à lire sont désormais à votre disposition, réalisées par Yann Davy à partir de plan fourni par 
le Réseau des Bibliothèques Lire à cœur du pôle de proximité Cœur Cotentin Delphine ROBIN et 
Véronique FLORIAN en assurent le suivi aidées par le réseau des bibliothèques Lire à Cœur.  
Le principe ? « Prenez, Lisez, Echanger, Partagez » Prenez le livre dont vous avez besoin 
(c'est gratuit) et embarquez pour de merveilleuses lectures ! Soyez curieux ! Vous y 
trouverez de la littérature classique (y compris en gros caractères), des magazines, des 
romans mais aussi BD et littérature jeunesse. 

Nous avons constaté qu’elles avaient un succès certain et que bons nombres d’ouvrages vont et viennent. 
Les dépôts y sont aussi nombreux. Nous vous rappelons que l’objectif est de déposer mais aussi de 
prendre et que ces boîtes à Lire n’ont pas la vocation à accepter des livres qui ne seraient plus être en état 
d’être lus… Merci pour votre compréhension. 
 
01avril 2024 : Mise en place du Syndicat Scolaire « Entre Douve et Gloire ». Sur proposition de l’Education Nationale 
et face au défi démographique des prochaines années le syndicat intercommunal à vocation scolaire a été créé. Il réunit 
les communes de l’Etang Bertrand, Magneville, Morville et Négreville gère le scolaire et le périscolaire à l’exception des 
bâtiments. Un bureau a été constitué avec des élus des 4 communes – il est présidé par M. le Maire de Négreville Guy 
LESENECHAL et une secrétaire a été embauchée : ce sont désormais les interlocuteurs pour tous les usagers de l’école 
(parents et enseignants). Le personnel concernant ces compétences a été transféré des municipalités au Syndicat 
scolaire tel que les ATSEM ou les personnels d’entretien. 
 
20 avril 2024 : Première édition de la journée Eco-citoyenne 
Le principe ? 
Chacun vient avec son petit matériel de jardinage (gants, sacs à déchets verts, panier, bottes) et 
surtout son envie de donner un peu de son temps pour « nettoyer » les espaces verts, parterres du 
bourg. Quelques motivés se sont ainsi retroussé les manches et ont effectué un petit nettoyage des 
mauvaises herbes qui pouvaient se trouver dans la cour avant de l’école ou encore autour des 
arbres du parking de la place Heisler et surtout dans les allées du cimetière. Un grand merci à tous 
les participants de cette première édition et qui en appellera sans doute d’autres… 
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8 mai 2024 : Commémoration au Monument aux morts de la Victoire Alliée du 08 mai 1945. Après la cérémonie à 
Négreville, une cérémonie commune a été organisée à Sottevast en présence d’une assistance nombreuse. Nous 
remercions les membres du CMJ de Négreville qui nous ont fait la joie de leur présence et le déplacement jusqu’à 
Sottevast pour certains. 

       27 mai 2024 : Mise en place de 2 classes 
    La création du Syndicat scolaire « Entre Douve et Gloire » a permis l’accueil de 
nouveaux élèves venant des communes de Magneville, Morville et l’Etang Bertrand . 
Cela implique l’installation d’une 5ème classe dans les locaux existants et d’une 6ème 
classe qu’il faut créer en urgence. Ainsi des travaux ont été entrepris pour transformer 
de la salle de motricité en salle de classe : peinture, électricité et chauffage, 
déménagement du mobilier, installation de « brise-vue », isolation, pare soleil. La 
bibliothèque de l’école a été transférée dans un ancien local rangement qui a été 
réaménagé : éclairage, chauffage, peintures. Remerciements à Yann DAVY et Karine 
MANGELEER , Cécile Lemoine et les enseignantes pour le travail important lié au 
déménagement. 

             
 

07 juin 1944 : Dans le cadre des Commémorations du 80ème Anniversaire du Débarquement, cérémonie du Souvenir du 
crash du C-47 du 06 juin 1944 – voir pages consacrées dans ce bulletin. 

08 juillet 2024 : Adoption par le conseil municipal des nouveaux tarifs des salles applicables au 1er janvier 2025 et 
établissement d’un règlement d’utilisation des salles de la commune (salle des fêtes et salle Beaudouin) 

09 septembre au 16 décembre 2024 :   
Pour votre sécurité, des feux tricolores ont été installés au croisement de la D902 
(axe Valognes-Bricquebec) et de la RD 146 donnant la priorité ceux venant du bourg 
ou de la rue du Hameau Brisset.  
La commune a bénéficié des aides financières du Département au titre des 
amendes de police et de l’agglomération du Cotentin au titre du fonds de concours. 

 
06 octobre 2024 : Repas des aînés  
offert par la municipalité à nos aînés à partir de  65 ans.      
60 convives ont répondu présents.    

 

11 novembre 2024 :  
Commémoration de l’armistice avec l’association des anciens-combattants et 
la présence du conseil municipal des jeunes. 
 

 
 
 
 
20 novembre 2024 : Remise en place de la Croix des Croisettes datée de 1644.  
La croix a été remise en état par M.  Charrault, tailleur de pierre et Yann, notre employé 
communal. Une aide financière a été versée par la Fondation Langlois. 
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29 novembre 2024 : Réception des nouveaux habitants  

organisée par la Municipalité dans la salle du Conseil de la Mairie en présence des présidents et/ou 
représentants des Associations de notre commune, des membres du Conseil Municipal et des 
membres du Conseil Municipal des Jeunes. Initié il y a deux ans, ce fut l’occasion pour Mr le Maire 
de présenter notre commune de son patrimoine architectural et naturel à son dynamisme 
économique et associatif. Suivi d’un moment de convivialité, nous avons pu faire ainsi 
connaissance et répondre aux questions lorsqu’il y en avait. 

19 décembre 2024 : Noël des Employés communaux.  
Cette année est un peu particulière car une bonne partie de notre personnel communal a été transféré au Syndicat 
Scolaire Entre Douve et Gloire qui a lui aussi organisé son Noël des Employés. Un moment important dans la vie de notre 
collectivité car ce sont celles et ceux qui vous permettent d’avoir un lien avec l’Etat et un cadre de vie agréable. Qu’ils 
en soient remerciés. 

Photo 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adieu le projet du City Stade ! Bonjour le projet d’une aire de loisirs inclusive 

Le projet city stade devient plus ambitieux en prenant la forme d’une aire de loisirs inclusive permettant à chacun quel 
que soit son âge et sa situation (handicap ou non) d’y trouver un lieu où il fait bon se rassembler et/ou prendre part à 
une activité !  

En effet le projet nous venons de lancer un appel d'offre de maîtrise d’œuvre comprendra un city stade (conformément 
aux vœux de nombreux enfants et qui peut répondre également à un usage scolaire), un espace « ado » avec un piste 
de skate, un espace enfants et jeunes enfants avec des jeux de grimpe, d’agilité et de glissade, un espace 
multigénérationnel avec une aire de pique-nique, un terrain de pétanque. Ce projet mené par la municipalité 
accompagnée par le Département de concert avec le conseil municipal des jeunes est prévu derrière la Mairie dans le 
courant de l’année 2025. 

Le projet de « Conciergerie rurale », clap de fin ? 

Lancé par la municipalité en 2022, accompagné par l’association Adress, le projet de conciergerie rurale a été confié 
à l’Association Fil et Terre à la fin de l’année 2023, charge à cette association de mener l'étude de faisabilité. Celui-ci 
devait prendre place dans les anciens locaux de cantine à côté de l’école. Fil et terre n'ayant pas obtenu les aides au 
financement de cette étude et le conseil devant faire un choix pour l'aménagement des locaux de l'ancienne cantine, 
le projet de conciergerie rurale semblait s’éloigner au printemps 2024.  

Parallèlement la création du Syndicat Scolaire et l’accueil de nouveaux élèves nécessitait la création d’une 6ème classe. 
A la rentrée 2024 celle-ci a pris place dans la salle de motricité mais cela dégrade les conditions de travail des enfants 
et ne peut-être qu’une solution provisoire. Ainsi il a été décidé d'accueillir la sixième classe dans les locaux de 
l'ancienne cantine. Les travaux nécessaires d’isolation, mise aux normes de l’ancien bâtiment de la cantine ainsi que 
du logement à l’étage sont en cours d'étude. Mais le projet d’un commerce n’est pas complètement oublié. La 
municipalité reste attentive à des projets qui pourraient voir le jour. 

Les projets en cours
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L’année scolaire 2023-2024 s’est terminée avec les 2 grands thèmes travaillés par les enseignantes : les Jeux 

Olympiques et paralympiques et le 80ème anniversaire du débarquement. Les séances de piscine se sont 

déroulées pour la dernière fois à la piscine de Saint Sauveur, activité aquatique qui concerne les GS-CP et CM, 

financés par la municipalité. La commémoration sur laquelle le bulletin municipal revient longuement s’est en 

partie déroulée dans la cour arrière de l’école. Après avoir chanté pendant la cérémonie, les enfants de CE1-CE2 

ont entonné des chants avec la chorale des Marins du Cotentin. Ainsi sur un air de « Fleurs de Paris » tous les 

enfants de l’école mais aussi toutes les personnes présentes ont pu découvrir la vie pendant le second conflit 

mondial grâce au travail de recherche des CM1-CM2. La présence d’étudiants allemands, de troupes allemandes 

et américaines ont donné un air international à notre école et chacun est reparti avec un large sourire, petits et 

grands. Un grand merci aux enseignantes d’avoir pris part à la cérémonie et nous avoir permis de vivre des 

moments mémoriels forts, à la hauteur de l’enjeu. 

 

La fin de l’année scolaire 2023-2024 a été marquée par la mise en place du Syndicat Scolaire. Cela implique 

que depuis le 01 avril tout ce qui relève des activités pédagogiques et des services périscolaires de cantine et de 

garderie sont gérés par le syndicat. Ce syndicat est dirigé par un comité dont les membres pour la commune de 

Négreville sont Guy LESENECHAL, Anne MADELEINE, Fanny BESSIN, et Christèle HYVER. Le comité lors de sa 

première réunion a élu des membres du bureau représentant un membre par commune. Ce bureau est présidé 

par Mr Guy LESENECHAL. Les communes de MAGNEVILLE, MORVILLE, l’ETANG BERTRAND et NEGREVILLE 

financent suivant une clé de répartition définies les dépenses imputées aux activités pédagogiques et services 

périscolaires. A cette fin, le syndicat a repris le personnel communal qui assure ces services ainsi que le 

fonctionnement précédent. Nous profitons de ces quelques lignes pour remercier les membres de l’Association 

« Restauration Récréation » qui a œuvré pendant plus de 30 ans à assurer le bon fonctionnement des services en 

étant au plus près des demandes des familles (exemple horaires élargis) sans compter le temps et l’investissement 

sans parfois être reconnu à leur juste valeur. Un grand Merci ! 

 

 Ainsi avec le Syndicat scolaire, le fonctionnement des services périscolaires cantine et garderie a peu changé 

pour les familles de Négreville avec un règlement et des tarifs inchangés. Les questions et modalités de 

réservations sont à prendre auprès du secrétariat : Syndicat intercommunal entre Douve et Gloire : tél 02 33 53 

13 26  Mail : syndicat-scolaire-entre-douve-et-gloire@orange.fr 

  

Depuis la rentrée 2024, notre école accueille de nouveaux élèves en provenance de l’ancien RPI qui regroupait 

les communes de MAGNEVILLE, MORVILLE et l’ETANG BERTRAND. Ainsi 114 écoliers viennent sur le site de 

Négreville et se répartissent de la façon suivante : 

Niveau Enseignante(s) Effectifs Total 

Très petite section  Mme Cécile LEMOINE 

Mme SOHIER (1 lundi sur 3 et le mardi) 

ATSEM Mme Maryline FONTAINE 

1 

18 Petite section 8 

Moyenne section 9 

Grande section Mme Christine TOURBIN 

ATSEM : Mme Géraldine LETERRIER 
12 

20 
CP 8 

CE1 Mme Karine KADIM 19 19 

CE2 Mme Stéphanie MARSET  6 
17 

CM1 11 

CE2 Mme Elodie LECADET  6 
16 

CM1 10 

CM2 Mme Véronique TONNOIR 24 24 

mailto:syndicat-scolaire-entre-douve-et-gloire@orange.fr
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La direction est toujours assurée par Mme Cécile 
LEMOINE qui prend les inscriptions sur rendez-vous 
(dans le courant du mois de mai. Penser à regarder 
Panneau Pocket!) 
 
Téléphone de l’école : 02 33 40 00 90 
 
Numéro de portable de l'école : 07 57 06 24 80 
  

 

 

 

 

Les enseignantes sont accompagnées dans les classes accueillants des maternelles par nos deux ATSEM Mmes 

Maryline FONTAINE et Géraldine LETERRIER. Les AESH Raphaël CHORIN et Sébastien GREGORIOZ assurent 

quant à eux une aide toute particulière aux enfants en situation de handicap et interviennent dans toutes les 

classes. Enfin en dehors des activités scolaires le personnel relevant désormais du Syndicat scolaire Karine 

MANGELEER, Géraldine LETERRIER, Nadine VAUSSY, Sylvie BAUDIN, Danièle MAUGER et Marie VAN DER 

PLOEG veillent à l’entretien des locaux et assurent les services de garderie et de cantine. 

Nous tenons à les remercier car chacun est à même de constater que notre école est très bien tenue, entretenue. 
 

Les Représentants des parents d’élèves au Conseil d’école du site de NEGREVILLE : 

Mme BEDELET Caroline, Mr DUBOST Christian, Mme LESPESTEUR Ania, Mme Amélie PAIN, Mme Chrislène 

SANSON, et Mme Lindsay ROUPSARD 

Ces parents élus sont vos porte-paroles, n’hésitez pas à leur faire part de vos remarques et suggestions, elles 

seront traitées lors d'un conseil d'école ou plus rapidement selon l'urgence. 

Le transport : 

Un ramassage scolaire est organisé en relation avec le réseau de transport relevant de la Communauté 

d’Agglomération le Cotentin, moyennant une participation financière des familles. L’accompagnement des 

enfants est assuré par Maryline FONTAINE. 

La Communication : 

Les échanges entre l'école et les familles sont facilités depuis quelques années par la mise en place d'un espace 

numérique de travail « One » auquel les familles et les enfants se connectent avec des identifiants individuels. 

Ce service est désormais financé par le Syndicat Scolaire. 

Les Associations : 

De nombreuses associations gravitent autour de l'école : 

L’ « Association des Parents d’Élèves » aide à l'organisation d'activités et de projets pédagogiques à travers le 

financement d'une partie du budget nécessaire. Les bénévoles fourmillent d'idées toutes l'année pour collecter 

des fonds : vente de viennoiseries, événements. Vous pouvez les aider en prenant part à ces activités et/ou vous 

investissant auprès d'eux : un coup de main pour un événement ou un engagement dans la durée, toutes les 

formes d’investissements sont permises !  Elle agit à l’échelle du Syndicat Scolaire pour les enfants scolarisés 

sur les sites de Négreville et de l’Etang Bertrand. Et pour s’adapter à la nouvelle situation, elle a changé de nom. 

Il faut désormais l’appeler « APE DES 4 LIEUX » mais le besoin de « petites mains » est le même alors n'hésitez 

pas à les interpeller !  
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LES ASSOCIATIONS 
 

 PRESIDENT 
VICE 

PRESIDENT 
TRESORIER 

TRESORIER 
ADJOINT 

SECRETAIRE 
SECRETAIRE 

ADJOINT 
MEMBRES ACTIFS 

Association 
Jeunesse Et Loisirs 

06 75 76 67 03 

 
secretariat-ajel@orange.fr 

Maryline FONTAINE, Laurent DEQUILBECQ, Philippe LANGLOIS, Catherine LAUNEY, Patrick LEVEEL, Diane de Carbonnières, 
Philippe LAUNEY  

 

Association Sportive 
Négrevillaise 

02.33.21.49.92 
(Stade) 

Jérôme DUPOUVOIR 
06.59.96.24.01 

532113@lfnfoot.co
m 

 
Kenny 

ENAULT 

 
Christelle 
PASSILLY 

 
Kassandra 
LARROUR 

 
Marie 

DUPOUVOIR 

 
Prescillia 

HAUDBERT 

Elly DUPOUVOIR-
AUBERT 

Angélique LIEGE 
Alexandre LARROUR 

Belinda TESNIERE 

APE des 4 Lieux 
Entre Douve et 

Gloire 

Christian DUBOST 
apedenegreville@gm

ail.com 

 
Amélie 

DUBOST 

 
Antoine 
GIRARD  

 
/ 
 

 
Marion 

BEAUME 

 
Sylvie 

PASQUIER 

Auriane CARON 
Laura HAMEL 

Nathalie LECHATREUX 
Marie NORMAND 

Elodie  Danet 

Association des 
Anciens-combattants 

Maurice FLEURY 
02.33.40.17.55  

 
/ Pierre 

LETERRIER 

/ 
Jean 

DEQUILBECQ 
/ 

 
/ 

Cercle de l’Amitié Geneviève LANGLOIS, Joël MOULIN, Chantal MOULIN, Maurice FLEURY, Anne-Marie MABIRE 

L'Espoir Négrevillais Francis MARTIN 
06.72.39.24.05 

Hubert 
LEBOYER Gérard ROSE 

 
/ 

 
 
/ 

Geneviève MARIE 
Louis LAMARRE 

 

MANIFESTATIONS 2025 

 
JANVIER 12 Voeux Municipalité 

MARS à définir APE 4 Lieux Loto 

MAI 
8 Commune et association anciens combattants Commémoration 8 mai 

18 AJEL Méchoui 

JUIN 3 Commémoration 81ème Anniversaire du Débarquement 
 20 APE 4 Lieux Kermesse 

JUILLET 14 AJEL Vide Grenier 
 
 
 
 
 

AOÛT 

23 AJEL Moules frites 

OCTOBRE 5 Repas des Aînés 

NOVEMBRE 11 Commune et Association Anciens combattants Commémoration Armistice 

 à définir APE 4 Lieux Soirée Théâtre 
DECEMBRE 12 APE 4 Lieux Fête des Lutins 

 

 

 Association Sportive Négrevillaise : pratique du foot en marchant les mercredis et vendredis soirs à partir de 
18 h.00 au stade municipal si les conditions météorologiques le permettent 
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Naissances  
 
 
                               LEJETTÉ Gabin                             25 février 2024 

  FREMY Andréa                               06 mai 2024 

   TIRAPU Basile                                 23 mai 2024 

  BALANDRADE Léo                  16 septembre 2024 

  LEBLONDEL Gabriel                19 septembre 2024 

   LANGLOIS Maël                       23 septembre 2024 

Mariages 
 

Sylvain MESLET et Déborah PIGAULT 04 mai 2024 

Philippe LEBOURGEOIS et Isabelle LAMOUR 04 juin 2024 

Lucas JORET et Carolane GIBERT 22 juin 2024 

Maxime GRANDJEAN et Marie DESCHAMPS 31 juillet 2024 

 
Décès 

                             

Augustine DOGUET 12 avril 2024 

Maxime MOUCHEL 10 mai 2024 

Gilbert PIGNOT 02 juillet 2024 

Michel LAJOYE 6 septembre 2024 

Louise BAUDAIN 16 octobre 2024 

Philippe SAUVAGE 20 novembre 2024 
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CARTES D’IDENTITE – PASSEPORTS 

Les demandes de cartes nationales d’identité et de passeports sont à effectuer auprès de mairies équipées d’un dispositif de 

recueil Pour déposer une demande de CNI ou passeport, vous devez préalablement prendre rendez-vous auprès d’une mairie 

habilitée à recevoir ces demandes, laquelle vous précisera les pièces à fournir selon les cas. Le délai estimatif d’obtention vous 

sera communiqué lors de votre rendez-vous. Les mairies à proximité pour prendre rendez-vous : 

Mairie de BRICQUEBEC-EN-COTENTIN : 02 33 87 22 50 

Mairie de VALOGNES : 02 33 95 82 22 

Un téléservice de pré-demande en ligne est mis en place à l’adresse suivante : http//predemande-cni.ants.gouv.fr/.  

RECENSEMENT DES JEUNES à 16 ans (JDC)  
Tous les jeunes français, garçons et filles, âgés de 16 ans, ont l’obligation de se faire recenser dans les 3 mois suivant leur 

anniversaire, à la mairie du domicile. Cette démarche est indispensable pour effectuer la JDC (journée du citoyen).  

L’attestation remise lors du recensement sera réclamée lors de toute inscription à un examen ou un concours soumis au contrôle 

de l’autorité publique (CAP, BEP, BAC, permis de conduire…)  

De plus, les données issues du recensement faciliteront l’inscription d’office sur les listes électorales à 18 ans. 

www.defense.gouv.fr/jdc 

 

RÉSERVATION DES SALLES (salle des fêtes et Salle Beaudouin) 
auprès de Mme Baudin 02.33.95.08.46  

Un nouveau règlement et de nouveaux tarifs entreront en vigueur à compter du 01/01/2025 (voir site internet) 

 

LUTTE CONTRE LES FRELONS ASIATIQUES 
La municipalité participe à la lutte contre le frelon asiatique. Celle-ci a lieu d’avril à novembre, sous forme d'une convention avec 

le FDGDON moyennant une cotisation annuelle et la prise en charge financière de la destruction. Toute personne repérant un 

nid de frelons asiatiques sur la commune doit le signaler à la Mairie qui se rendra sur place pour contrôler et effectuera les 

démarches nécessaires.  

Le nid doit être visible ou repérable et actif faute de quoi l’entreprise ne pourra intervenir. 

La destruction de nid de frelon européen reste à la charge du demandeur. 

 

TRANSPORT A LA DEMANDE CAP COTENTIN 
En complément  du réseau global de transport du Cotentin accessible dès 1euro, il existe un service à la demande local 

applicable sur Négreville avec 3 points d'arrêts : 

→ La Lande de Montrotot, Rue Saint Clair 

→ La Croix d’Equilbec, Route de la Ville de Caen 

→ La Croix Jacob, impasse de La Croix Jacob 

Pour en bénéficier : par tél 0806079530 ou sur le Site capcotentin.fr  ou télécharger l’appli Cap Cotentin  

 

REGLES DE BON VOISINAGE 
Extrait de l’arrêté préfectoral N°97-159 réglementant certaines activités bruyantes 

« … Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par des particuliers à l’aide d’outils ou d’appareils susceptibles de causer 

une gêne pour le voisinage en raison de leur intensité sonore, tels que tondeuses à gazon à moteur thermiques, tronçonneuses, 

perceuses, raboteuses ou scies mécaniques ne peuvent être effectués que : 

     Les jours ouvrables de 8 H 30 à 12 H et de 14 H 30 à 19 H 30 

     Les samedis de 9 H à 12 H et de 15 H à 19 H 

     Les dimanches et jours fériés de 10 H à 12 H … » 

 

ASSISTANTES MATERNELLES AGREEES 

HUBERT Fabienne, 351 route du Hameau Brisset  02.33.95.08.44 

LANGLOIS Sophie, 1086 route de La Ville de Caen 02.33.41.81.90 

PASQUIER Emmanuelle, 1258 route de La Ville de Caen 06.74.38.67.26 

La Mam « les petits loups » :    5,Allée du Clos Bocage : 

Ida LEPETIT 06.37.03.19.81, Mylène DOREY 06.76.01.39.55, Nathalie ROULLAND 06.08.11.70.23,  

Marilyne LELONG 06 78 65 22 61 

http://www.defense.gouv.fr/jdc
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La collecte des déchets est assurée le lundi ou le mercredi selon le secteur en alternance une semaine sur 2 : semaines 

impaires pour les containers jaunes (emballages recyclables) semaines paires pour les containers noirs (ordures ménagères)  
 

: toute la commune sauf routes de la Brique, La Fresnée, La Paperie 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

route de La Brique, route de La Fresnée, route de la Paperie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

La collecte des déchets est maintenue les jours fériés à l'exception 
des 1er janvier, 1er mai et 25 décembre. 

Pour ces 3 dates, la collecte sera décalée au lendemain. 
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Les horaires sont uniformisés sur les 15 déchèteries du Cotentin : 

Eté : 9 h. à 12h. – 13h.30 à 18h.30 

Hiver : 9 h. à 12h. – 13h.30 à 17h.30 

 Fermeture les jours fériés                   

                                                     

A proximité : 

Plus d’infos sur le site  

lecotentin.fr  

rubrique « déchèteries » 

 

BRICQUEBEC-EN-COTENTIN :   

Les Chasses Crochues, tel : 02.33.52.38.09 

Ouvert lundi-mardi-mercredi-vendredi-samedi 

   Fermé le jeudi 

 

VALOGNES:  

La Fosse Prémesnil, tel : 02.33.95.21.05  

Ouvert du lundi au samedi 

Au cimetière 

aussi je trie 

tel:02.33.95.21.05
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Le vendredi 07 juin 2024 s’est tenue la cérémonie du souvenir du Crash du C-47 du 06 juin 1944 au Mémorial Chris Heisler. Le 
cortège mené par Mr le Maire de Négreville accompagné par le Général de l’Armée de l’Air Américaine Allvin et des autorités 
françaises s’est formé à la mairie accompagné par des soldats des unités américaines et allemandes et des porte-drapeaux. 
Après le survol des avions C-130 américains la cérémonie s’est déroulée au son de la Musique Sottevastaise, de la fanfare 
américaine et des chants entonnés par les Enfants de l’Ecole Camille de Mareuïl de Négreville. Discours, dépôts de gerbes, 
hymnes ont ponctué cette cérémonie en présence d’un public attentif et fourni.  
Un vin d’honneur a ensuite été proposé dans la cour de l’école agrémenté des chants des Marins du Cotentin accompagnés par 
les enfants de la classe de CE de Mme KADIM. Les convives ont pu également observer l’exposition réalisée par les élèves de la 
classe de CM de Mme 
TONNOIR. Ces derniers ont 
travaillé avec une classe de 
3ème du Collège Marcel 
Grillard, ont rencontré Louis 
LAMARRE témoin malgré lui 
de cette époque ainsi que le 
vétéran américain de la 
Guerre du Pacifique 
EINSTEIN et ont conçu les 
affiches qui se trouvent dans 
ce bulletin ci-après. Dans la 
cour de l ‘école régnait donc 
une atmosphère de fête où on 
pouvait entendre parler 
français, anglais et 
allemands. Un beau 
témoignage de cette paix et 
fraternité pour lesquels nos 
libérateurs se sont battus il y 
a 80 ans ! 
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Commémoration 80ème
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Nos commerçants  
et artisans 
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La Croix des Croisettes 

(1644) 

 

La Croix Equilbec 

(1756) 

Repas des aînés 

 le 6 octobre 2024 

M. le Maire entouré  

des doyens présents 

Mme Jeanne Maurouard  

et M. Hubert Leboyer 

 

Mise en fonction des feux 

tricolores  

Route de Valognes 

Le 16 décembre 2024 

 

Merci aux photographes et à Mme Geneviève Langlois pour la rétrospective 2024 

Conception et rédaction : Anne Madeleine, Delphine Robin, Agnès Dumont, Denis Florian, Guy Lesénéchal 
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